

L'été
chez
nous

Bouger

À Lepuix, partir en balade avec une meute de chiens

Laetitia Wentzel, de l'élevage La Légende du loup noir à Lepuix, propose des balades toute l'année avec les chiens de la meute. Sur rendez-vous, pendant une à trois heures selon le niveau sportif, il est possible de partir se promener en pleine nature à leurs côtés.

Is s'appellent Russie, Savannah, Eat ou encore Tamara. Il est possible de les rencontrer à l'élevage La Légende du loup noir, accessible en montant une petite route caillouteuse dans les hauteurs de Lepuix. Là-haut, les chiens vous accueilleront d'une léchouille au visage.

Des parcours plus ou moins sportifs

L'élevage propose des balades en toute saison, sur rendez-vous. « On a dix chiens-loups tchécoslovaques et trente Altdeutscher Schäferhund, que l'on peut traduire par bergers allemands ancien type », comptabilise Laetitia Wentzel, éleveuse à La Légende du Loup noir. Une présentation de la



L'élevage La Légende du loup noir propose de découvrir les chiens de la meute. Photo E. Niclass

meute précède les promenades, ce qui permet de se familiariser avec les chiens. « On va présenter les deux races qu'on élève, leurs caractéristiques et comportements », décrit-elle.

On y apprend notamment les bonnes pratiques à avoir vis-à-vis des chiens : « On va expliquer l'historique des races, les particularités, la hiérarchie dans une meute de chiens et faire de la prévention morsu-

re. »

Lors de la balade, les chiens tractent les promeneurs via un harnais. « Ça tire et ça aide dans les montées », avoue l'éleveuse. Plusieurs formules de promenade sont possibles, à partir de 25 euros pour les adultes et 22 euros pour les enfants. Les dénivelés et les durées diffèrent selon les parcours, ce qui permet aux moins sportifs de trouver leur compte. L'un des cir-

cuits permet de faire une boucle en forêt. « C'est bien pour les jours où il fait chaud », affirme Laetitia.

Les balades s'adressent à tout public, à partir de six ans. Viennent des passionnés de chiens, évidemment, mais aussi des touristes. L'élevage accueille également des groupes, comme des centres aérés ou des colonies de vacances. Il arrive fréquemment que des personnes

repartent avec l'envie d'adopter. « Il y a des gens qui viennent d'un peu partout en France, qui veulent découvrir la race. Ils viennent voir les chiens, discuter avec nous, passent un moment avec les chiens en faisant cette balade, et se décident à ce moment-là pour une adoption », décrit Laetitia.

L'activité principale de La Légende du loup noir reste par ailleurs l'élevage et la vente de chiots. « On a à peu près 150 chiots à l'année qui naissent ici », assure la jeune femme. Mise en place il y a treize ans, la structure s'impose désormais à l'international. « Les chiens partent jusqu'en Biélorussie, au Maroc, au Congo, aux États-Unis... partout dans le monde », s'enthousiasme l'éleveuse.

● Élodie Niclass

La Légende du loup noir, élevage de chiens de race Altdeutscher Schäferhund et chiens loups tchécoslovaques. Chemin de la Goutte des Forges, 90200 Lepuix. Balades sur rendez-vous par mail : laetitiawentzel90@gmail.com. A partir de 25 euros pour les adultes et 22 euros pour les enfants de 6 à 12 ans.